
 HEVC Exportproblem mit FCPX 10.4.7
Compressor 4.4.5
Erledigt

Beitrag von „CMMChris“ vom 8. November 2019, 17:12

Warum will es eigentlich keiner verstehen wann eine GPU Auslastung zu sehen und normal ist
und wann nicht? Hier kann man sich echt nen Wolf erklären...

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/44859-hevc-exportproblem-mit-fcpx-10-4-7-compressor-4-4-
5/?postID=542687#post542687
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